

はなさく福祉会 評議員退任および選任の報告

はなさく福祉会で長年評議員をされていた根岸澄江さんが評議員を退任し、今後は支援者の一人として花作の活動を応援したいという申し出が有りました。そこで10月24日に開催された評議員選任・解任委員会で根岸さんの退任およびその後任として新たに山田義輔さんを評議員として選任することが決議されました。なお山田義輔さんの任期は根岸さんの残りの任期となります。

社会福祉法人はなさく福祉会

理事長 柳 洋子

根岸さん 長い間本当にありがとうございました

根岸澄江さんは30年以上前の花畠共同作業所発足の頃からボランティア、非常勤職員として利用者の仕事や作業所での生活への支援や、運営資金のためのバザー、廃品回収、署名集め等作業所の運営のための多くの活動に携わって来られました。

法人発足後も 評議員として活動され、利用者からも信頼され、はなさくまつりでのミニバザーでも中心的な役割を果たして来られました。今回評議員を退任されるに当たり、はなさく福祉会として改めて感謝を申し上げるとともに、今後も仲間、職員への励ましを頂けたらとても嬉しいです。どうかこれからもお元気で花作への応援よろしくお願ひします。

社会福祉法人はなさく福祉会役員一同

花畠共同作業所 利用者・職員一同

花作の風景 ～昼休み編～



お昼、各作業部屋から食堂にみんなが移動します。「昨日こっちだったから今日はここに座ろうかな」と席に着きます。作業所で注文したお弁当や家から持ってきたお弁当を広げて「いただきま～す」しばし静寂の時間です。

10分ほどすると、後片付けをする人がチラホラ。20分も過ぎる頃、情報の部屋が開放されてパソコンのネットを見たい人たちが移動します。ニュースを見ている大久保さん、新井さんたちは音楽を聴いたりしています。パソコンは見なくてもくつろいでいる人も。もちろん食堂でおしゃべりしている人や毎日（？）運動している小勝さん。お昼休みのこの時間は思い思いに過ごし午後の仕事に向けリフレッシュしています。 つづく (S・K)

はなさくニュース

(社福) はなさく福祉会
〒121-0071 足立区東六月町5-20
TEL 03-6684-3990
2019.11.12 発行 No.71

はなさくまつり 無事 終わりました !!

記念すべき第10回はなさくまつりも大盛況に終わりました。
私達の活動を知って欲しいと始めたこのおまつりも10年の間に少しずつ地域の方に浸透してきた様に感じています。
地域のみなさま、ボランティアのみなさま、そしてはなさくの仲間達たくさんの方と楽しめるおまつりをこれからも続けていけたらと思います。
ご協力をいただいたボランティアのみなさま、関係団体のみなさま、

本当にありがとうございました。 (まつり担当)

豚汁や焼きそばが美味し
かった。バザーにたくさんの
お客さんが来てくれた。
天気も良く楽しい1日でした。

O・Y



お菓子の販売コーナーも大賑わい !!
お得なセットが早々完売 !



開会式のあいさつに緊張MAXの
AさんとOさん



J A野菜コーナー
大きな葉つき大根など
お買い得な野菜が
たくさん !
今年も完売でした !!



初参加の
Tさん(右)
関さん(左)



はじめてまつりにでました。
おきゃくさまがいっぱい来ました。
私は12時30分から13時30分
までドリンクはんぱいのしごとを
しました。頑張りました。
楽しかった1日でした。

T・T

9月に入社して、初めてのおまつりで
とまどことばかりでした。

お菓子の補充に一杯一杯でボランティア
の方に沢山助けて頂き感謝しています。
おまつりに来た主人がお菓子のファンに
なってくれたのは、とても嬉しかったです。
主人の一押しはラム酒香るパウンドケー
キだそうです。 職員 関



「一粒の麦」さんのパンも大盛況



「葦の会」さんの苗木も色鮮やか



今年もたくさんお手伝いいただきました



お手伝いいただいたみなさん、ご来場いただいたみなさん
ありがとうございました



立石さんの指揮で
「角を曲がれば」を
歌いました



ジャンケンコーナーは
今年も大人気



2019.10.20



久しぶりに「はなさくまつり」に参加
できて本当に良かったです。
お客様やボランティアの方々にたく
さんお会いできて嬉しかったです。

S・W



大好物のフランク
今日は販売もがんばりました

